

L'importance de planter des semis pour le développement de la noisette au Québec

Éric de Lorimier

Pépinière aux arbres fruitiers

M. de Lorimier présentera les résultats de ses essais de pollinisation contrôlée réalisés en 2024. Le projet a débuté par la sélection de 3 spécimens prometteurs parmi environ 1000 noisetiers plantés dans un verger expérimental. Il nous parlera des critères de sélections, tels que la rusticité, la qualité des noisettes, la résistance à la brûlure orientale. Il abordera les croisements entre des hybrides américains et des variétés européennes qui présentent un potentiel important pour la culture de la noisette au Québec. Selon lui, l'avenir de la culture de la noisette au Québec dépendra en grande partie de la collaboration entre pépiniéristes et du partage de génétiques de noisetiers supérieurs. Ce colloque est une occasion précieuse pour échanger les connaissances, renforcer le réseau et travailler ensemble à l'amélioration des croisements.

LA
Noisette
DU QUÉBEC

Défis et opportunités
d'une culture nordique